
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 60v

Prix 650 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Une des plus belles adresses du village médiéval du Haut de Cagnes, cette maison

pleine de cachet attend les passionnés d'authenticité et de lieux à réinventer. D'une

surface d'environ 120 m2, elle  offre un cadre de vie chaleureux avec ses poutres

apparentes, ses terres cuites d'origine et cette âme unique que l'on ne trouve que

dans les bâtisses chargées d'histoire.  Côté intérieur  :  premier  étage :  une cuisine

spacieuse,  un  wc  séparé,  une  salle  d'eau  et  une  chambre  avec  cheminée.

Deuxième  étage  :  une  chambre  avec  rangements,  une  salle  de  bain  avec  wc,  le

salon prolongé par la terrasse qui ...

One of the most beautiful addresses in the medieval village of Haut de Cagnes, this

house full  of  character  awaits  those who love  authenticity  and places  to  reinvent.

With  a  surface area of  approximately  120 m2,  it  offers  a  warm living environment

with its exposed beams, its original terracotta and this unique soul that can only be

found  in  buildings  steeped  in  history.  Interior:  First  floor:  a  spacious  kitchen,  a

separate  toilet,  a  shower  room  and  a  bedroom  with  a  fireplace.  Second  floor:  a

bedroom  with  storage,  a  bathroom  with  toilet,  the  living  room  extended  by  the

terrace which offers a ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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